

Resultados del Domingo

3 Guixols	- Palamós	4
3 Gavá	- Fuertepio	3
2 San Celoni	- Iberia	0
2 San Sadurní	- Samboyano	1
3 Anglés	- P. Seco	2
6 Mollet	- Argentona	3
2 Blanes	- Gracia	2

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 11 MARZO 1948

CHUTANDO GUIXOLS, 3 - PALAMOS, 4

✿ Y perdimos. Sí, señores PERDIMOS así en mayúsculas y aunque a muchos oídos suene la palabra a martillazo. Digan lo que digan mis serios compadres en estas mismas columnas, la razón fué que perdimos:

a) Porque no ganamos. Porque aun ganando quisimos perder y también porque el Palamós nos jugó como siempre su misma mala treta.

e) Porque nuestros vecinos sienten hacia nosotros una especie de «amor brujo» que nunca «falla».

i) Porque se defendieron como gerreros escoltados de su «escuadra vacuna» que arribó a nuestro puerto en zafarrancho de combate.

o) Porque el Palamós, que nunca quiso ser menos, intentó copiar con éxito nuestro resultado de San Celoni.

u) Y porque, como ya advertimos a nuestros lectores, no tenía el partido... la menor importancia (?).

✿ El Palamós supo aprovechar tan bien el tiempo, que sobrándole varios minutos en su final, incluso pudo escribir todo un tratado de como debe matarse.

✿ Al lector que sienta el menor entusiasmo para ser zancadilleado, le facilitaremos la dirección de Ferrando «El Zancadilleador».

✿ ¡Y que taquillazo se registró el domingo, sin necesidad de ninguna Media Jornada! Si el partido llega a tener importancia, así como se demostró que no la tenía (?) no queda en Palamós, ni Rita.

✿ Y como se acabó el papel, caso de que la dicha (quizá mejor que lea usted resignación), nos depare la satisfacción de ver al Palamós ocupando el quinto puesto, tiempo y humor habrá para el nuevo y próximo fregado.

Si fuera lícito creer en la fatalidad, ya que del Palamós se trata nos ahorraríamos el muy penoso deber que para nosotros presupone el comentario que requiere la derrota guixolense del domingo. Y vamos a compendiarla muy brevemente, con la sola enumeración de sus factores determinantes:

1ª Que las líneas, y mayormente la medular, deben a todo trance permanecer intactas. — 2ª Que Galcerán, salvo contadas excepciones, nos resultó un meta desconocido — 3ª: Que la defensa no tuvo ni con mucho su mejor tarde, debido es cierto en parte al bamboleo de la media. — 4ª: Que el medio centro debió cubrir el campo en casi toda su anchura. — 5ª: Que la delantera, si bien su ala zurda superó las mejores esperanzas, su derecha, aunque con destellos propios de su clase, careció de cierta efectividad, actuando por demás todo el ataque sin el calor que faltó en su eje. — 6ª: Que la tenacidad insobornable del Palamós, aun cuando le acompañó una dosis regular de buena suerte, vino por la victoria y la consiguió, luego de merecerla, nada menos que en el segundo tiempo que es cuando la ventaja estuvo a nuestro favor, que es cuando el Palamós estuvo a punto de desaparecer totalmente, pero que también fué cuando el Guixols se desmayó sin causa ni justificación posible.

Seis factores en suma, quizá siete o quizá ocho — que poco importa ya la cantidad — que se con-fabularon para malograrnos una victoria que podíamos y debíamos alcanzar.

La primera novedad del partido la alcanza el Palamós, al marcar en su comienzo el primer tanto de factura igual a los que llevan el precinto de regalo. Sigue un dominio alternó por ambos bandos rematando fuera al poco tiempo, López, de cabeza. Va creciendo el dominio guixolense, perdiéndose muy variadas ocasiones, hasta que López en espectacular remate, consigue a los 27 m. el primer empate. Siete minutos más tarde, consigue el Palamós su segundo gol de bien parecidas características, siendo Fornells, en el segundo tiempo, quien consigue a dos tantos la nueva igualada. tras haber perdido Imbert el control del balón a un chut raso de Estrada.

A los diez m. pierde Fornells una ocasión magnífica que consiguió en una de sus peligrosas internadas. A los 11 m., Fornells centra a Dani y éste aprovechando magistralmente la oportunidad, logra un tanto realmente espectacular que da al Guixol su primera ventaja. Durante los siguientes cuatro minutos los azulgrana presionan a placer, armándose un barullo ante el marco de Imbert, en el cual la pelota es devuelta primero por el poste y al rematar López, salva Nuñez de cabeza, a portero bati-do. Retrocede el Guixols incon-prensiblemente y a los 18 m. un frekik lanzado por Arenas es aprovechado por Masa para marcar el tercer tanto, consiguiendo el cuarto Segura 5 m, más tarde.

Guitart, salvo algún error, hizo un arbitraje aceptable.

Aguas carbónicas

La Mascota

CHUT

SERVICIO DE
INFORMACION LOCAL

A tres días del final

El tropiezo que sufrimos el domingo, después de volcar por la borda nuestra mayor ilusión, anuló por completo aquella preciosa ventaja que, en una tarde de arrojío y aciertos, conseguimos en San Celoni.

A partir de este momento y al quedar virtualmente el equipo celonés proclamado Campeón, pierde ya el Torneo, a las pocas horas de su final, la emoción y el interés que, de otra forma, se habría mantenido hasta el último minuto.

Decidido el vencedor, vamos a dar un repaso a los encuentros finales, que fija el Calendario como sigue:

Fuerte Pio	—	Guixols
Iberia	—	Gavá
Samboyano	—	San Celoni
Pueblo Seco	—	San Sadurní
Argentona	—	Anglés
Gracia	—	Mollet
Palamós	—	Blanes

Del resultado de esos primer y último partido, depende nuestra permanencia en segunda posición, cosa que esperamos alcanzar, ya que no es imposible nuestra victoria en Fuerte Pio, como mucho más segura la derrota del Blanes.

Ello no obstante, y aunque presumible la victoria del Pueblo Seco, quedará éste en cuarta posición, ya que, por gol average, gane el Blanes su tercera.

Y la quinta va a ocuparla definitivamente el Palamós, ya que aun cuando el Mollet, continuando su empuje de última hora, muy bien pudiera sacar los dos puntos del Gracia, tiene en su contra el 2-0 de Palamós, frente al 1-0 que logró en su feudo.

Sesiones Municipales. — Extracto de la correspondiente al día 26 de febrero:

Aprobación de cuentas por la cantidad de 2.408,90 pesetas.

Se da lectura a la carta que recibió el señor Alcalde de la Dirección Gral de Regiones Devastadas, en la que ésta notifica que se toma gran interés en el asunto de terminación y entrega del Palacio Municipal, mayormente en vista del asunto litigioso incoado por el propietario de la casa que hoy ocupa el Municipio.

En consecuencia con las denuncias formuladas contra tres industriales carniceros, por infracción a las órdenes de la Alcaldía con referencia a la venta en días festivos, orden que ellos mismos habían solicitado, se acuerda imponerles una sanción de 100 pesetas a cada uno.

Igualmente se acuerda la imposición de 250 pesetas de multa a la Empresa del Salón Victoria por reincidir en la infracción de la orden que prohíbe la instalación de sillas en los pasillos durante las representaciones, con la advertencia de que, caso de repetirse la falta, se suspenderá el espectáculo por mientras no sean retiradas las sillas instaladas.

El señor Alcalde informa de la visita efectuada al Excmo. señor Gobernador Civil, en el transcurso de la cual y entre otros asuntos de no menor importancia, se le dijo que por parte de la primera autoridad civil se pondría el máximo interés en el sentido de que cuanto antes sea posible, pase a ocupar el Ayuntamiento su propio Palacio Municipal.

En la sesión celebrada el día 4 de los corrientes, se aprobaron cuentas por valor de 7.732,30 pesetas.

Se da cuenta de la designación hecha por la Delegada Provincial de la S. F. de Falange, sobre propuesta de que la Srta. Josefina Albertí pase a formar, parte de la Comisión Municipal Permanente de la Junta que preceptúa el Estatuto del Magisterio, a cuya designación presta el Ayuntamiento su conformidad.

La presta igualmente en lo que se refiere a la carta recibida de la Dirección Gral. del Seguro, relacionada con la ampliación a 0,25 por mil del capital asegurado en la póliza 49.700 contratada con La Catalana en 19 de julio de 1944.

Acto seguido el señor Alcalde da cuenta de la visita efectuada ultimamente a esta ciudad por el Ingeniero de Puertos señor San Julián y por el Arquitecto señor Vilaplana, Jefe de la Oficina Prov. de Regiones Devastadas, los cuales visitaron por separado el muro destruido por el pasado temporal. Por lo que respecta al señor San Julián se convino la procedencia de informar a Madrid para que con urgencia se construya la defensa del muro que ha de edificarse de nuevo, debiendo preceder aquella defensa a dicha construcción que, según parece, correría a cargo, como en el pasado año, de Regiones Devastadas. Por todo lo cual, se interesan los Gestores a que se activen las gestiones en la forma que proceda, ya que es de todo punto indispensable que el Paseo esté reconstruido durante el próximo verano.

Hotel LAS "NOIES"

SELLOS COMPRO
VENDO
CAMBIO
JUAN CARGOL - San Feliu - Playa de Aro

Transportes Reunidos
Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

ESPECTÁCULOS

Por RODIN

Natalicio. — La esposa de nuestro buen amigo Juan Auladell Vidal, ha dado a luz a un robusto niño, segundo hijo de su matrimonio. Enhorabuena.

Visita. — El pasado viernes llegaron a esta ciudad dos Ingenieros de Obras Públicas, quienes, luego de cumplimentar al señor Alcalde, procedieron a la medición del trozo de vía pública que separa la carretera de Gerona a la de Palamós, con el fin de que dicho Organismo Provincial pueda tramitar en Madrid el expediente que ha de autorizar su asfaltado. Dicha mejora, alcanzará una longitud superior a un Kilómetro, comprende la Avenida del Gral Mola, Rambla Vidal (ésta en sus dos direcciones), Paseo del Mar y Paseo del Glmo. Franco.

Obito. — Tras cruel enfermedad, falleció el pasado viernes la señorita Pilar Solés Guixé, a los 23 años de edad. Testimoniamos a sus familiares nuestro pésame más sentido.

Nacimiento. — La esposa de nuestro particular amigo y excelente deportista Isidro Juyá, ha dado a luz, muy felizmente, a una preciosa niña. Felicidades.

Abastecimientos. — Mañana, viernes, contra entrega del cupón VII se repartirá un cuartito de litro de aceite y 300 gramos de Arroz.

Patronímico. — El pasado domingo, todos los grupos estudiantiles de la ciudad, celebraron muy juvilosamente la fiesta de su Patrón Santo Tomás de Aquino, con diversos actos todos ellos muy concurridos, especialmente la audición de sardanas dada al mediodía en el Paseo de Mar.

Turno farmacéutico. — El próximo domingo, prestará el servicio de turno la Farmacia Dalmau.

Sueños de Juventud 1948 — Solo teniendo en cuenta que es muy difícil para un conjunto de aficionados sacar a flote cualquier espectáculo de tono arrevistado, lograremos comprender el esfuerzo que fué menester al dinámico elenco de Palafrugell en la presentación de sus propios sueños.

Con todo, y lo decimos muy sinceramente, preferimos Horizonte Azul a la interpretada el pasado jueves en el Salón Victoria. No lograron con ésta reunir el admirable conjunto de la anterior, fallando muy especialmente los encargados del diálogo. En cambio consideramos como buena la actuación de sus primeras figuras, en la que destaca Rita Moner por su dicción impecable, Ana Cuesta por su voz y donaire y el galán Luis Heras que fué quien se llevó los mayores aplausos. Excelente y muy simpática la breve actuación de las pequeñas hermanas Chavet y meritoria la labor del diminuto cantante Giné.

Teatro Amateur. — «Incapacidad» es el título de la comedia dramática que, bajo la experta dirección del señor Escriba, interpretó el pasado domingo el elenco artístico del Centro Parroquial.

La obra, cuya moraleja final quedaría mejor resuelta sin el abuso que hace Fernando de su victoria, así como de ciertas imperfecciones de lenguaje que informan su diálogo, fué su interpretación sobradamente lograda en su conjunto, destacando Mas y Agulló y contribuyendo los demás al éxito alcanzado.

CELULOIDE. — «Las rocas blancas de Dover» se convirtieron a última hora en «Madame Curie», film al que, por su admirable interpretación, se le pueden conceder los honores de gran estreno, aun cuando reconocemos que el tema que un día fué gloria, provecho y orgullo para la humanidad, no resulta, por su constante línea científica, con la suficiente amenidad para agradar al público en su totalidad.

«También somos seres humanos», pese a su gran verdad y realismo, no deja de ser una de tantas películas — y no la mejor — inspiradas en el más reciente conflicto internacional que cubrió de luto y miseria a tantos hogares del mundo entero. Buena interpretación, a pesar de la hasta hoy inconocida novedad de sus personajes, sin mucho argumento y, por ende, no muy divertida.

Cierra la cinta el consabido sermón final que, a tan corta fecha nos resulta, por desgracia, como algo muy anacrónico.

Cariciera

Cines Oriente y Novedades:

«María Antonieta» por Norma Shearer y Tyrone Power.

«La Mujer Tigre», proyectándose sus dos episodios «El templo del terror» y «Al borde de la muerte».

Cinema Victoria:

«Camino de Santa Fe» por Errol Flyn y Olivia de Havilland.

Completará el programa otra interesante película.

GARAGE CENTRAL

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza DAMM **CERVERA**

PASTELERIA

La Vienesa

Barbería

BASART

TAXIS

SARRETA

Calzados DISPES

Ruilla. 33

HABLEMOS CLARO

Es costumbre entre los públicos, y más tratándose de equipos rivales y en Torneos como el nuestro, achacar la culpa de la pérdida de un partido como el del domingo, a la desgracia, a las travesuras del balón que se cuele incomprensiblemente a la red, a los postes de la meta adversaria, etc.

Aunque el pasado domingo hubo algo de ello, siempre se exageran estos factores, por verlos desde un ángulo parcial.

El partido se perdió simplemente porque nuestro contrincante luchó noblemente, con afán y tenacidad, buscando con ansia la victoria, batallando sin cesar, aun en los momentos adversos.

El partido se perdió porque, a pesar de la gran actuación de López y Busquets, de la indiscutible calidad de Morató, existen unos vacíos que dejan las líneas incompletas, faltas de cohesión, La desgraciada actuación del guardameta Galcerán, que nos tiene acostumbrados a tardes magníficas y de cuya rápida reposición no dudamos, fué también una causa decisiva en el desastre.

Mucho se notó la falta de López en la medular, pero hay que tener muy presente que fue alma en el ataque.

El vacío de Casabó y la ausencia de un ariete, del que hemos carecido en todo el Torneo, son, a mi modesto entender, las causas esenciales de la debilidad de nuestro equipo.

Otro factor que nos perjudicó, no solo en el pasado domingo sino en otros encuentros, es que en partidos que parecía se iban resolviendo a nuestro favor (San Celoni, Palamós) o en otros perfectamente remontables (Anglés), el equipo local se hunde incomprensiblemente, con una desesperante sensación de impotencia, fatalismo y falta de codicia.

El Palamós nos demostró co-

mo se puede ganar. En buena lid deportiva debemos felicitarle. Y desear que nuestro once cubra los dos o tres fallos que tenemos, si ello es posible, sin exigir nada a la Directiva, que con celo y sacrificio ha llevado al Guixols a uno de los primeros puestos de la clasificación.

Cubriendo los puntos débiles aludidos y jugando como lo hizo el Palamós en nuestro campo y nosotros en el suyo, no cabe duda que no habrá necesidad de hablar tanto de mala suerte, ni de los postes, largueros u otros fe-tichismos por el estilo.

Jorge PALAHI

Recuerde V. que para tapas y platos típicos del país, no hay como la

Taberna Casa TONI

La Mecnografía Guixolense

SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
San Celoni :	25	14	7	4	70	45	35
Guixols :	25	14	4	7	72	43	32
Blanes :	25	12	7	6	52	38	31
Pueb. Seco :	25	14	1	10	56	50	29
Palamós :	25	10	7	8	47	45	27
Mollet :	25	11	5	9	54	51	27
Iberia :	25	11	4	10	51	43	26
Anglés :	25	10	5	10	51	46	25
Gavá :	25	9	7	9	47	46	25
San Sadurní :	25	10	4	11	42	77	24
Argentona :	25	8	6	11	63	60	22
Samboyano :	25	10	1	14	61	61	21
Gracia :	25	5	4	16	39	67	14
Fuerte Pio :	25	4	4	17	41	75	12

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
Y MUEBLES

Hotel MARINA
BAR

Bar el Dorado

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Pontense, 3-Guixols, 2

Después de dos jornadas de descanso obligado por el mal tiempo, empezó el pasado domingo el Torneo de Primavera.

El campo del Pontense registraba un lleno completo, ya que el Guixols cuenta allí con muchas simpatías ganadas en el pasado campeonato. El equipo guixolense fué así alineado: Isern, Ferrer - Rigau, Canal - Tauler - Serra - Riera - (en blanco) - Campos - Oliva - Feliu. Aunque el Guixols vióse obligado a salir al campo con solo diez jugadores, éstos no se acobardaron en lo más mínimo, duplicando cada uno su esfuerzo, como lo prueba el resultado que apuntaba el marcador al final del partido.

A favor de viento y sol comienzan dominando los locales, pero pronto se impone el Guixols logrando llevar el juego en medio del terreno e incluso con cierta ventaja. No obstante Hareu, a los 15 m consigue el primer tanto. Campos pasa largo a Riera y driblando a medios y defensas logra el empate a los 3 m. Mas tarde, es el ariete gerundense quien logra nueva ventaja para su equipo y a los 4 m Espigol, desde lejos, bate por tercera vez a Isern, a pesar de su magnífica estirada. Y Rafael, tras jugada personal en la que logra sortear el acoso de la zaga, logra para los guixolenses el segundo y último tanto de la tarde.

El segundo tiempo fué casi de constante dominio por parte de los forasteros, aun cuando Canal y más tarde Ferrer, tuvieron que resolver dos situaciones muy peligrosas.

En el transcurso de esta etapa, Tauler, que hizo muy buen partido, ocupó el eje del ataque, pasando Campos a la media, por lo que el equipo logró mayor efectividad que obligó al adversario a mantenerse en cerrada defensa.

A. F.

NOVEDADES

G R A U

Rutilla, 19
Teléfono 226

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES